

Namensgebung für das neue Gymnasium ab 01.08.2014**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
28.11.2013	Schul- und Sportausschuss
28.11.2013	Rat

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Gummersbach beschließt für das neue Gymnasium folgenden Schulnamen:

„

Begründung:

Im Vorfeld des Zusammenschlusses der zwei städtischen Gymnasien am 01.08.2014 wurde in den Schulen ein Verfahren unter Einbeziehung aller am Schulleben Beteiligten zur Findung eines Schulnamens für das neue Gymnasium durchgeführt.

So wurde als Vorschlag der neue Schulname

„Lindengymnasium“

ermittelt.

Die Schulleitung hat nunmehr beantragt, für das neue Gymnasium den Schulnamen „Lindengymnasium“ festzulegen.

In der Sitzung des Schul- und Sportausschuss am 07.11.2013 wurde der Namensvorschlag als Tagesordnungspunkt besprochen. Aufgrund von erforderlichem Beratungsbedarf innerhalb der Fraktionen konnte in dieser Sitzung keine Beschlussempfehlung an den Rat weitergegeben werden.

Die Entscheidung wurde auf eine Sondersitzung des Schul- und Sportausschuss am 28.11.2013 unmittelbar vor der Ratssitzung vertagt.